

EL TENIS

TEXTO Y DIBUJO: J. L. FERNÁN

HISTORIA

ESTE ES UN DEPORTE MUY ANTIGUO, PUES LOS GRIEGOS Y LOS ROMANOS YA LO PRACTICARON, DÁNDOLES EL NOMBRE DE "FENINDA" LOS PRIMEROS Y EL DE "HARPASTON" LOS SEGUNDOS. EN FRANCIA FUE EL JUEGO FAVORITO DE VARIOS MONARCAS, TALES COMO FRANCISCO I, ENRIQUE II Y SOBRE TODO DE ENRIQUE IV QUE LLEGÓ A SER UN VERDADERO CAMPEÓN.



(*) LOS 10'97M. ES LA MEDIDA PARA LOS PARTIDOS DE DOBLES.

LAS REGLAS ACTUALES DEL TENIS SE DEBEN AL INGLÉS WINFIELD EN 1874, AUNQUE REFORMADAS MÁS TARDE, EN 1877, POR LA "LAWN TENNIS ASSOCIATION", QUEDANDO ESTABLECIDAS DICHAS NORMAS EN TODO EL MUNDO.



LAS REGLAS

EL SAQUE O SERVICIO SE DECIDE A SUERTES AL EMPEZAR EL JUEGO Y EN LOS SUCESIVOS EL RESTADOR PASA A SER SACADOR Y VICEVERSA.

LAS PELOTAS NO DEVUELTAS SON TANTOS A FAVOR DEL CONTRARIO.

PIERDEN LOS JUGADORES QUE HACEN LA JUGADA CON MÁS DE UN RAQUETAZO O TOCAN LA RED O SUS POSTES MIENTRAS ESTÁ LA PELOTA EN JUEGO. TAMBIÉN SI TOMAN ÉSTA DE BOLEA ANTES DE QUE HAYA PASADO LA RED.

LOS PARTIDOS SON POR TANTEO (200 O MÁS TANTOS) O POR JUEGOS (DE QUINCES) EL TENIS SE DENOMINA SIMPLE CUANDO EN EL TOMAN PARTE DOS JUGADORES Y DOBLE SI SON TRES O CUATRO.